

Fecha 24.06.2014	Sección Ciudad / Falla de origen	Página 6
---------------------	-------------------------------------	-------------

Derriban alianzas muros contra la pobreza: Sedesol

POR RITA MAGAÑA TORRES

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, afirmó que las alianzas formalizadas con organizaciones de la sociedad civil han permitido derribar muros burocráticos para lograr el avance de estrategias como la Cruzada Nacional Contra el Hambre para superar la pobreza.

Al entregar recursos al Banco de Alimentos de Puebla para aumentar su capacidad operativa en Puebla, la funcionaria federal destacó la necesidad reducir las pérdidas de alimentos, cuarto objetivo de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

Informó que en México se desperdicia el 30 por ciento de los alimentos, desde el proceso de cosecha hasta su comercialización, razón por la cual la Cruzada Nacional Contra el Hambre plantea reducir pérdidas postcosecha y en todos los procesos hasta su culminación en el almacenamiento.

“Para conseguir este objetivo hemos encontrado aliados fundamentales, principalmente en los 61 bancos de alimentos que funcionan en todo el país y se agrupan en torno a Banco de Alimentos de México, entidad con la cual recientemente se firmó un convenio marco de colaboración”, afirmó.

En 2013, continuó, se rescataron 14 mil toneladas de alimentos, en beneficio de más de un millón de mexicanos, gracias al trabajo realizado en los campos agrícolas por jornaleros incorporados al Programa de Empleo Temporal (PET).

Recolectaron productos que por su tamaño no son adecuados para su comercialización en el mercado tradicional, y en las centrales de abasto se seleccionaron los alimentos maduros aptos para el consumo, agregó.

Para fortalecer esas acciones, la Secretaria de Desarrollo Social (Sedesol) entregó 4.6 millones de pesos del Programa de Empleo Temporal para rescatar en Puebla esa comida.

Al tiempo de anunciar más recursos para apoyar la creación de mayor y mejor infraestructura para el Banco de Alimentos, por parte de la propia Sedesol, la Secretaría de Agricultura (Sagarpa) y los gobiernos estatal y municipal, señaló.

Destacó el importante esfuerzo de la Sedesol y la Sagarpa, a través de programas sociales como el de Empleo Temporal y el de Desarrollo de Zonas Prioritarias, para apoyar la labor de los bancos de alimentos y, en específico, al de Puebla, el cual atiende a 45 mil familias para su alimentación.



Fecha 24.06.2014	Sección Ciudad / Falla de origen	Página 6
---------------------	-------------------------------------	-------------



PUEBLA.- La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, entregó en Azumiatla apoyos económicos como parte de las acciones de la Cruzada Nacional Contra el Hambre. En el acto estuvo acompañada por el gobernador Rafael Moreno Valle.